

Presseinformation

Energiedienst Holding AG
Postfach
D-79720 Laufenburg
Telefon +49 7763 81-2222
www.energiedienst.de

18. September 2020

Delegation der Stadtverwaltung Lörrach besucht Energiedienst-Standort Wyhlen

- Rundgang mit OB, Bürgermeisterin und 12 Fachbereichsleitern
- Neueste Technik in historischer Umgebung beeindruckt Besucher

Grenzach-Wyhlen/Lörrach. Eine Delegation der Stadtverwaltung Lörrach hat den Standort der Energiedienst-Gruppe in Grenzach-Wyhlen besucht. Angeführt von Oberbürgermeister Jörg Lutz und Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdić, informierte sich die 14-köpfige Gruppe vor Ort über das Wasserkraftwerk, die neue Schaltanlage der ED Netze GmbH und die Power-to-Gas-Anlage, in der seit 2019 grüner Wasserstoff entsteht.

Boris Philippeit, kaufmännischer Geschäftsführer der ED Netze, und Kommunalbetreuer Roman Gayer begrüßten die Lörracher bei makellosem Spätsommerwetter auf dem Unternehmensgelände. In den folgenden Stunden erlebte die Delegation neueste Technik in historischer Umgebung. Im denkmalgeschützten Gebäude von 1912 erzeugen moderne Turbinen Strom aus der Energie des Rheinwassers. Zudem erneuert ED Netze derzeit die 110-kV-Schaltanlage des dortigen Umspannwerks. Die Modernisierung dient der Versorgungssicherheit für die nächsten Jahrzehnte und kostet rund fünf Millionen Euro.

Grüner Wasserstoff für die Energiewende

Reges Interesse zeigten die Besucher auch an der Power-to-Gas-Anlage, die mittels Ökostrom aus dem benachbarten Kraftwerk CO₂-freien Wasserstoff produziert. «Mit der Power-to-Gas-Anlage in Wyhlen setzt Energiedienst ein wichtiges Zeichen für die Energiewende», sagt Oberbürgermeister Jörg Lutz nach dem Rundgang. «Das über hundert Jahre alte Kraftwerk verbindet anschaulich Tradition und Zukunft.»

Kommunalbetreuer Roman Gayer freut sich über die engen Kontakte zur Stadt Lörrach: «Wir stehen in einem konstruktiven Austausch mit der Verwaltung. Das ist uns als regional verwurzelt Unternehmen sehr wichtig.»

Bild 1: Oberbürgermeister Jörg Lutz (m.) vor den historischen Turbinen im Maschinenhaus des Wasserkraftwerks Wyhlen

Bild 2: Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdić (3.v.r.) in der Power-to-Gas-Anlage von Energiedienst in Wyhlen

Unternehmensinformation

Die Energiedienst-Gruppe ist eine regional und ökologisch ausgerichtete deutsch-schweizerische Aktiengesellschaft. Als eines der ersten Energieunternehmen ist sie klimaneutral. Die Unternehmensgruppe erzeugt Ökostrom aus Wasserkraft und vertreibt Strom sowie Gas. Eigene Netzgesellschaften versorgen die Kunden mit Strom. Durch klimaneutrale und ganzheitliche Energielösungen gestaltet sie den Wandel in der

Ansprechpartner:

André Büssers, Kommunikation, Tel. +49 7763 81-2662; andre.buessers@energiedienst.de

Energiewelt. Dazu gehören Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Photovoltaik, Wärme und Elektromobilität einschliesslich E-Car-Sharing.

Die Energiedienst-Gruppe beliefert über 270.000 Kunden mit Strom. Sie beschäftigt knapp 1.000 Mitarbeitende, davon etwa 50 Auszubildende. Zur Gruppe gehören die Energiedienst Holding AG, die Energiedienst AG, die ED Netze GmbH, die Messerschmid Energiesysteme GmbH, die EnAlpin AG, Tritec AG und die winsun AG. Die Energiedienst Holding AG ist eine Beteiligungsgesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG (Karlsruhe).

Mehr Infos unter: www.energiesdienst.de/presse

Folgen Sie uns auch auf Twitter www.twitter.com/energiesdienst

Ansprechpartner:

André Büssers, Kommunikation, Tel. +49 7763 81-2662; andre.buessers@energiesdienst.de